
常任理事会議事録 

 

          

平成２８年度 第１回常任理事会    日時：平成２８年１１月１９日（土） 

       場所：大江町交流ステーション 

 

 

高橋副会長のあいさつで開会 

 

伊藤会長の挨拶 

 

事務局長から本理事会成立状況について、理事２８名中、定足数２/３以上２４名の出席者があり、規約２３

条により本理事会成立の旨報告があった。 

 

規約２２条３により伊藤会長が議長席に就き、議事開始。 

 

議事録署名人選出は、事務局長から高体連登山専門部 近野 匡生理事の推薦があり承認された。 

 

 

報告事項： 

 

報第１号 平成２８年度（公社）日本山岳協会の臨時総会について           伊藤会長が報告 

     名称変更及び定時総会開催に関する定款改正について 

 

報第２号 平成２８年度の事業経過について                  池田事務局長が報告 

年会費未納の団体・個人についての質問と、事業報告の記載内容について意見があり一部訂正。 

 

報第３号 平成２８年度 今後のおもな事業について     池田事務局長が事業実施予定について報告 

 

報第４号 平成２９年度 全国高等学校総合体育大会（インターハイ）への協力について 

     大会日程及びコース（案）必要人員等について高体連登山部の近野理事より説明と協力依頼。 

     山岳連盟には８名の協力をお願いしている。 

     全役員を対象とする現地視察を含めた安全対策会議を、平成２９年５月１９日～２１日と７月 

１５日～１７日の２回実施予定。 

 

 

 

 

 



議事： 

 

議第１号 平成２９年度の国体県予選会の開催方法・開催場所・日程について 齋藤競技部長による説明 

     平成２９年６月１７日(土)～１８日(日)  

         リード競技 山形県総合運動公園   天童市 

（飯豊町民務スポーツセンター 飯豊町） 

      ボルダリング競技 鷹山ウォール   米沢市 

     開催時期を６月に戻した経緯についての説明と、会場が天童市と米沢市と距離があり準備が大変

なことと、日程が６月開催に戻り天候の心配があることを踏まえ、リード競技は飯豊町での開催

になる可能性が高い旨の補足説明を行い全会一致で承認。 

 

議第２号 平成２９年度 県民登山の主管団体について           池田事務局長による説明 

     これまでのローテーションから村山・最北地区にお願いする。 

     全会一致で承認。 

 

議第３号 平成２９年度 総会の開催について               池田事務局長による説明 

  平成２９年３月１８日（土）大江町交流ステーション 

  １０時～理事会、１３時～総会とする。 

     全会一致で承認。 

 

議第４号 指導員会規程の一部改正について                菅野登山部長による説明 

     指導員会規程の７条・８条・９条・１０条の一部改正とあわせて、事務処理手続き及び様式の 

整備について補足説明を行い全会一致で承認。 

 

そ の 他：①平成２８年度（公財）山形県体育協会表彰候補者の推薦について、会長に一任いただきたい旨

池田事務局長より提案があり了承された。 

     ②平成２９年度～３０年度役員について、伊藤会長より現役員留任のお願いがあり、あわせて平

成２９年１月末をめどに役員候補の報告をお願いしたい旨池田事務局長より提案があり了承さ

れた。 

     ③やまがた百名山グレーディング設定業務委託事業について、現在県みどり自然課で実施してい

るやまがた百名山選定業務をうけて、選定中の百名山にグレーディング設定する業務の依頼が来

ており、前向きに検討していく旨伊藤会長より提案があり了承された。 

 

 

議事終了 伊藤会長議長席より退席。 

 

齋藤副会長のあいさつで閉会 

     

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本議事録は平成２８年１１月１９日に開催された常任理事会の議事内容および承認事項に 

相違ありません。 

 

 

平成 ２８年１１月１９日 

 

      議事録署名人 

    

     議事録署名人    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


